



ÉVÈNEMENT, SPORT

Le film de l'Urban Trail des 20 ans de la CASA : merci à tous les participants !

Publié le 26 septembre 2022

MERCI POUR VOTRE PARTICIPATION !!!

Cet évènement sportif n'aurait pas eu lieu sans vous !

Merci de nous avoir fait confiance pour cette 1ère édition ! Votre bonne humeur et votre enthousiasme ont permis que cet Urban Trail soit une réussite !

Pour vous remercier, on vous a fait un joli cadeau : un film souvenir de cette magnifique journée... au final ensoleillée !

Merci à tous nos partenaires, aux plus de 80 bénévoles souriants, aux animations du village départ, aux services municipaux de Valbonne, Biot et d'Antibes d'avoir oeuvré à ce beau succès !